















yang universal sebagai tujuan akhir. Dan dalam menjalani garis ini adalah kebaikan-kebaikan yang menuju kepada kebaikan yang tertinggi. Jalan yang lurus itu adalah agama yang di wahyukan Allah kepada Rasulnya untuk umat manusia. Karena itulah manusia sangat memerlukan jalan untuk mencapai kebahagiaan masa kini dan masa nanti atau masa didunia dan di akhirat (Rachmat Djatnika,1992:68).

Tujuan akhir menurut Epicurus adalah kebahagiaan,kelezatan,kenikmatan yang sifatnya tidak menimbulkan penderitaan.Maksud mereka mengartikan kebahagiaan adalah keenakan (kelezatan) dan terhindar dari penderitaan.(Sahlun a n a sir,1980:72).

Dengan demikian manusia itu harus mencari kebahagiaan yang sebesar-besarnya untuk pribadinya. Ia harus mengarahkan semua perbuatan - perbuatan yang untuk menghasilkan kesenangan. Menurut aliran ini, jika orang ragu-ragu di antara dua macam perbuatan, atau ragu-ragu mengerjakan sesuatu perbuatan, maka dia harus menghitungkannya mana yang mengandung kelezatan dan penderitaan bagi dirinya.Peperbuatan yang lebih besar mengandung penderitaan, itulah keburukan. Dan perbuatan yang sama mengadung kelezatan dan penderitaan, itulah boleh di pilih. Karena setiap manusia itu wajib membahas atau memikirkan kelezatan-kelezatan di

balik perbuatannya yaitu kebahagiaan dan mengerjakan segala sesuatu yang menyempurnakannya. Perbuatan yang menyampaikan pada tujuan kesenangan atau mendekatinya itu adalah kebaikan. (Sahilun a nasir, 1980:74).

Sekarang yang menjadi pertanyaan bagi kita adalah dimana letak kelemahan konsep Epicurus tentang kebahagiaan itu sendiri, bila ditinjau dari segi ajaran Islam.

Dalam hal ini, dapat kita katakan bahwa yang menjadi faktor penyebab kelemahan dari pada konsep Epicurus tentang kebahagiaan itu sendiri adalah karena didasarkan pada supremasi manusia itu sendiri. Yakni manusia dengan segala keinginannya dan perbuatannya tanpa didasarkan pada nilai-nilai moral yang tinggi yang akan mampu mengantarkan kepada kehidupan manusia ke pintu gerbang kebahagiaan yang hakiki. Yakni segala ajaran dan tuntunan dari Tuhannya.

Pada hal manusia diciptakan dengan memiliki banyak kelemahan dan keterbatasan. Manusia terbatas oleh gerakan ruang dan waktu. Oleh karenanya, manusia jangan bermimpi untuk mampu menempuh hidup dan kehidupan ini tanpa cacat dan derita seperti konsep Epicurus tentang kebahagiaan. Sebab antara sedih dan gembira atau bahagia, rana dan duka merupakan fenomena alamiah yang selalu mewarnai hidup

